

まちのニュース

Topics

小さな武将の大きな戦



◀大将同志の一騎打ち。
どちらが勝利を勝ち取
るか

「明星ヶ丘秋季企画展『戦国群雄伝～鬼北の山城を巡る～』」にちなんで、11月9日、日吉地区にある勝山城跡で「陣取りごっこ」が行われました。

参加した子どもたちは、まず思い思いに個性溢れる段ボール甲冑を製作。4つのグループに分かれて、勝山城に到着すると「いざ出陣！」。子ども武将らによる攻めと守りの駆け引きが展開されました。

Topics

「一蹴入魂」優勝目指して熱戦展開

「第4回鬼北町フットサルリーグ」の閉幕式は11月11日、鬼北総合公園体育館で行われました。

5月の開幕から、優勝という栄光を目指して、数々の熱戦を繰り広げてきた選手たち。今年は、「毛舞(写真左)」が総合優勝の座を、「役場(写真右)」が総合準優勝の座を勝ち取りました。



Topics

築き上げてきた技術と信頼が認められ

地域の中核的な森林整備の担い手としての、間伐等高い林業技術と適切な経営管理技術が評価され、このたび日吉農林公社が全国林業経営推奨行事で林野庁長官賞を受賞しました。

青木武司代表取締役は「これを励みに今後とも地域の山林整備に努めていきたい」と意気込みを新たにしていました。



◀表彰状を掲げる青木武司代表取締役(右)と大平和男課長(左)

Topics

鬼が城山系トレッキング(秋編) 「～案内人と歩く紅葉山歩～」



◀案内人の
説明を受け
る参加者ら

11月4日、鬼北の里グリーンツーリズム推進協議会が主催する「鬼が城トレッキング」が行われました。

この日は町内外から39名が参加し、黒尊林道の登山口・鹿のコルから八面山を目指す片道約90分の初級コースを歩きました。早朝まで降っていた雨のため足元が悪く、傾斜があるところでは参加した人たちは悪戦苦闘。しかし、目の前に広がる紅葉の美しさに、癒しを体感していました。

現在、鬼が城山系のファンを増やすため、「鬼が城山系トレッキングクラブ」を設立しています。将来的には鬼が城山系の魅力を町外に発信するための取組みを行うことを目的としており、各種研修会も予定しています。加入を希望される方は、下記までお問い合わせください。

問 役場 産業課 農政係内

鬼北の里グリーンツーリズム推進協議会事務局
内線2214

Topics

松本久さんの「夢幻の郷」が町長賞に

11月18日、中央公民館で「でちこんか2013フォトコンテスト」の審査会が行われました。

厳正な審査の結果、応募総数54点の中から、松本久さんの「夢幻の郷」が見事、町長賞（1席）に選ばれました。出品者の皆さん、ご応募ありがとうございました。

各受賞者は次のとおりです。

【受賞者】 ●町長賞(1

席)=松本久さん(松山市)

●議長賞(2席)=水野悟

さん(西予市) ●教育長賞

(3席)=薬師寺孝男さん

(近永) ●3席=大塚幹男

さん(西予市)・青芝生久

さん(出目)・安岡清助さ

ん(西予市)



「夢幻の郷」
松本久氏